

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

TP Mazembe : le succès de l'expérience

TROP respectueux de leurs adversaires et manquant d'audace (mais aussi de réussite) en attaque, Bouenguïdi sports, le représentant gabonais en Ligue des champions de la Caf, a logiquement plié l'échine face à l'actuel leader d'un championnat de la RDC qui compte 16 clubs.

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

Le représentant gabonais à la Ligue africaine des champions de la Caf, Bouenguïdi sports, a donc perdu face au TP Mazembe, mercredi, en match aller du deuxième tour préliminaire de cette compétition. Le score, pour rappel, est de 2 buts à 1 en faveur des Corbeaux de la RDC qui, dans deux semaines, accueilleront le capitaine Jeff Vergace Batoubanene et ses équipiers sur leurs installations, à Lubumbashi. La ques-

Tout le monde est conscient quant aux chances, plutôt minces, du novice de ramener un résultat positif car, jouer en RDC n'est jamais aisé.

veau domestique peut être à nouveau mise à l'index dans la prestation de l'équipe de Koula-Moutou. Mais également que les poulains du technicien gabonais Brice Ondo ont manqué d'audace pour espérer venir à bout de l'ogre Mazembe. Autant dire qu'ils ont "trop" respecté l'adversaire, particulièrement durant les 45 premières minutes. Avec un peu de réussite, les hommes de l'entraîneur franco-serbe

Dragan Cvetković auraient pu, logiquement, mener au score grâce à Moustapha Kouyate (4e) dont les essais (4e et 12e) ont été mis en échec par le portier Toung Allogho. Mais, entre la difficulté des visiteurs à imposer leur football, en raison probablement de l'état de la pelouse, et leur choix de balancer de longs ballons vers leurs attaquants, les Koulois vont ouvrir la marque par Junior Bayanho Aubyang, sur coup franc. Cette réalisation n'a, cependant, pas libéré la formation gabonaise qui est restée sur son schéma de jeu. Non sans se montrer peu rigoureuse en défense centrale, notamment.

L'égalisation de Thomas Ulimwengu en est l'illustration parfaite. Tout comme le deuxième but inscrit par le même joueur. À l'expérience, les joueurs du TP Mazembe sont parvenus à éloigner le danger de leur cage.

Cela a finalement bien fonctionné même si, avant leur deuxième réalisation, ils ont failli être punis par Joe Boussougou (52e). L'on aurait assisté à un autre match si l'ancien sociétaire de l'USB avait redonné l'avantage aux siens. Ce qui aurait obligé les visiteurs à se découvrir davantage, et permettre à Floriss Djave, Aubyang et Boussougou d'avoir plus d'opportunités. Mais les jeunes Logovéens ont péché par leur inexpérience du haut niveau, qui commande le réalisme et l'efficacité à la moindre occasion. Il reste, à présent, la manche retour. Tout le monde est conscient quant aux chances, plutôt minces, du novice de ramener un résultat positif car, jouer en RDC n'est jamais aisé. Les Corbeaux ont des repères dans leur stade. Sauf qu'il ne faudra pas y aller en victimes expiatoires. Il faudra plutôt être costaud mentalement et oublier le match aller, avec l'envie de créer quelque chose qui pourrait servir pour les matches à venir. Histoire de se maintenir au sommet du football gabonais pendant des années.



Photo: Wilfried MBINAH

L'expérience de Tresor Mputu Mabi et du TP Mazembe ont suffi à renverser une partie mal engagée face à Bouenguïdi sports.

Patrice Neveu analyse le match de Bouenguïdi Sports

Willy NDONG
Libreville/Gabon

ACTUELLEMENT en séjour à La Rochelle (sud-ouest de la France), le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, a regardé la rencontre Bouenguïdi Sports-TP Mazembe sur la page Facebook du club gabonais. Fin connaisseur du football congolais, pour avoir entraîné les Léopards du Congo durant deux ans (2010-2012), le technicien français a analysé pour nous cette rencontre aller comptant pour les 16es de finale de la Ligue africaine des champions. Pour lui, "ce match s'est joué sur des détails". "Bien qu'absent du Gabon, j'ai tout de même regardé la rencontre Bouenguïdi Sports-TP Mazembe. Mon analyse est que cette rencontre s'est jouée sur des détails. Mazembe n'a pas outrageusement dominé son adversaire, malgré le fait d'avoir 14 matchs de champion-



Photo: Wilfried MBINAH

Pour Patrice Neveu, l'équipe de Bouenguïdi, malgré la défaite, a fait preuve de beaucoup de courage.

nat dans les jambes contre zéro pour Bouenguïdi (...)" "Deuxièmement, la qualité de la pelouse n'a pas permis de développer correctement le jeu. Et je reste convaincu que si cette équipe de Bouenguïdi était en plein championnat, et que le terrain était de qualité, le résultat allait être autre. L'équipe gabonaise, c'est indéniable, a un potentiel intéressant. Mais elle a manqué d'efficacité dans

le dernier geste. Si l'attaquant marque la balle du 2-1, c'est un autre match qui allait se dessiner (...)" "En face, il y a eu une équipe de Mazembe qui a su s'adapter au terrain. Tout en étant réaliste. Les Gabonais ont joué avec beaucoup de courage. Et je tiens à les féliciter. Encore une fois je le dis: l'arrêt du championnat est un frein au développement du football gabonais".